



Canadian Association of Rocketry Association canadienne de fuséonautique

Electronics Endorsement Formulaire de certification électronique

Member Information / Information sur le membre

Name / Nom	CAR/ACF #
------------	-----------

I certify that I am the individual named above, that I am a member in good standing of the Canadian Association of Rocketry.
Je certifie que je suis la personne ci-haut mentionnée et que je suis un membre en règle de l'Association canadienne de fuséonautique

Signature: _____ Date: _____

Flight One / Premier vol

Rocket Name and Description Nom de la fusée et description		Impulse Poussée
Launch Event Événement (lancement)	Location Endroit	Date of Flight Date du vol
Successful Flight? Yes/Qui _____ No/Non _____ Vol réussi? Raisons / Raison ?	RI/LCO Initials and CAR/ACF # Initiales et # CAR/ACF RI/LCO	

We, the undersigned, being members of the Canadian Association of Rocketry distinct from the Applicant, have witnessed a demonstration flight by the applicant named above, of skills relative to the use of electronics in a dual deployment configuration in a model or high power rocket.

Nous soussignés, membres senior en règle de l'Association canadienne de fuséonautique autre que le requérant, avons été témoins d'un vol de fusée miniature ou de haute-puissance démontrant les connaissances pour l'utilisation de l'électronique dans un vol à double déploiement.

Witness 1 Témoïn 1	Signature	CAR/ACF #
-----------------------	-----------	-----------

Witness 2 Témoïn 2	Signature	CAR/ACF #
-----------------------	-----------	-----------

Flight Two / Deuxième vol

Rocket Name and Description Nom de la fusée et description		Impulse Poussée
Launch Event Événement (lancement)	Location Endroit	Date of Flight Date du vol
Successful Flight? Yes/Qui _____ No/Non _____ Vol réussi? Raisons / Raison ?	RI/LCO Initials and CAR/ACF # Initiales et # CAR/ACF RI/LCO	

We, the undersigned, being members of the Canadian Association of Rocketry distinct from the Applicant, have witnessed a demonstration flight by the applicant named above, of skills relative to the use of electronics in a dual deployment configuration in a model or high power rocket.

Nous soussignés, membres senior en règle de l'Association canadienne de fuséonautique autre que le requérant, avons été témoins d'un vol de fusée miniature ou de haute-puissance démontrant les connaissances pour l'utilisation de l'électronique dans un vol à double déploiement.

Witness 1 Témoïn 1	Signature	CAR/ACF #
-----------------------	-----------	-----------

Witness 2 Témoïn 2	Signature	CAR/ACF #
-----------------------	-----------	-----------

Submission / Dépôt de la demande

Complete this form and email to:
Remplissez ce formulaire et envoyez-le par email à :

memberships@canadianrocketry.org

Note: this form must be filled out completely – any missing information will result in the form being sent back to the member.
Note: Ce formulaire doit être entièrement complété ; Si une information est manquante, le formulaire sera retourné au membre.